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       Über EADT
			Der EADT e.V. (European Association of Dental Technology) steht für den aktiven Austausch zwischen Zahntechnik, Zahnmedizin, Wissenschaft und Dentaltechnologie. Als Fachgesellschaft haben wir eine klare Aufgabe: Die Symbiose von wissenschaftlichen Erkenntnissen und praktischer Anwendung. Wir unterstützen Zahnärzte und Zahntechniker mit evidenzbasiertem Know-how! Damit sichern wir eine qualitätsbewusste prothetische Zahnheilkunde; im Sinne von Zahnärzten, Zahntechnikern und Patienten.



		About us
			The EADT e.V. (European Association of Dental Technology) stands for the active exchange between dental technology, dentistry, science and dental technology. As a specialist society, we have a clear task: the symbiosis between scientific knowledge and practical application. We support dentists and dental technicians with evidence-based know-how! In this way we ensure quality-conscious prosthetic dentistry; in the sense of dentists, dental technicians and patients.
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